

Fecha 03.07.2023	Sección Negocios	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Castigan desorden ganadero en NL

MOISÉS RAMÍREZ

MONTERREY, NL.- La falta de controles de la Federación y de Nuevo León en los registros y movilización de reses, así como la complicidad de algunos ganaderos tramposos, orilló a las autoridades estadounidenses a bajar el estatus sanitario por Tuberculosis Bovina (TB) a la entidad, coincidieron productores que pidieron el anonimato.

Por ello, a partir del 1 de agosto Nuevo León no podrá exportar ganado en pie a Estados Unidos ni vender a otros estados del País.

Esto afectará a la expor-

tación de 30 mil cabezas de ganado criollo que en promedio Nuevo León realiza a EU cada año y frenará la venta de raza pura, un segmento de más valor agregado e importancia.

El problema derivó por el relajamiento en la expedición y venta de los aretes numerados que se colocan a las reses, dijeron las fuentes.

Denunciaron una casi nula vigilancia de los Registros Electrónicos de Movilización de ganado de las Secretarías de Agricultura federal y de Desarrollo Regional y Agropecuario estatal.

También responsabilizaron a algunos ganaderos que

compraron becerros sin aretes ni certificación.

Ante la falta de vigilancia hubo aretes que terminaron en manos de “coyotes” quienes los colocaron a becerros que compraban a bajo precio y sin sellos, explicaron.

El Servicio de Inspección Zoosanitaria y Vegetal de EU detectó estas irregularidades al revisar casos de TB que se estaban presentando.

Las fuentes añadieron que los recortes del Gobierno en delegaciones de la Sader llevó a que disminuyeran las labores de inspección, en particular de La Laguna, que tiene una alta prevalencia de TB, a Nuevo León.

